
 

 

 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung der VDD Gruppe Uelzen am 06.03.2025 in Stederdorf 

 

Top 1 Begrüßung: Der erste Vorsitzende Franz Baaken eröffnet um 19.07 Uhr die 

Jahreshauptversammlung . Er begrüßt alle 40 anwesenden Mitglieder und stellt fest, dass die Ladung 

ordnungsgemäß im DD Blatt 02725 veröffentlicht wurde. 

Top 2 Gedenken verstorbener Mitglieder, Aufnahme neuer Mitglieder, Ehrungen 

Die anwesenden erheben sich von Ihren Plätzen, um der im Jahr 2024 verstorbenen Mitgliedern zu 

gedenken. 

Neuaufnahmen: 

18 neue Mitglieder erklärten 2024 ihre Mitgliedschaft zu Gruppe Uelzen. 

Die anwesenden Mitglieder stellen sich kurz vor. 

Ehrungen 

Für 40 jährige Mitgliedschaft sollen geehrt werden :  Rüdiger Maatsch, Woltersdorf;  Werner Küpker , 

Katzien und Viktor Gos, Neetze 

Für 25 Jahre : Bärbel Karsunke , Hanstedt/Nindorf 

Rüdiger Maatsch und Werner Küpker nehmen die Ehrung persönlich entgegen . 

Die anderen beiden konnten der Versammlung nicht beiwohnen. 

TOP 3 Stimmenfeststellung/Genehmigung Protokoll 2024 

40 stimmberechtigte Mitglieder anwesend, keine Einwände gegen das Protokoll 2024 

TOP 4 Jahresbericht des Vorstandes 

1.Vorsitzender / Zuchtwart: Der erste Vorsitzende Franz Baaken beleuchtet das sehr erfolgreiche Jahr 

und bedankt sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die produktive und transparente 

Zusammenarbeit die Ihm sehr viel Spaß gemacht hat. 

Baaken berichtet weiter über die Zuchtwartetagung im Rahmen der Zuchtschau der Gruppe 

Südbayern. N. Feuerbach hatte in über 138.000 Datensätze  ersehen können das 60% der 

Zahnbeurteilungen bei den Prüfungen voneinander abweichen. 

Außerdem sinkt die Zahl der DD Würfe in den letzten Jahren. Waren es im Jahre 2021 noch 3829 

Welpen so waren es 2024 nur noch 2587 Welpen die abgenommen wurden. 

Baaken berichtete das ab der ZB Nr. 254883 alle Hunde die zur Hegewald oder zur Zuchtschau wollen 

eine Blutprobe zur Fa. Laboklin einsenden müssen. 



Außerdem soll auf der nächsten VDD JHV der Mitgliedsbeitrag von 30 auf 40€  angehoben werden. 

In der VDD Gruppe Uelzen gab es in 2024 zwei Würfe: „von der Stederau“ mit 8 Welpen und „vom 

Junkerwerder“ mit 10 Welpen. 

Außerdem gibt es in der Gruppe einen neuen Zwinger : „vom Ginsterbusch“  von J.-P. Rehn in 

Sprakensehl/ Bokel. Dieser stellte sich der Versammlung kurz vor. 

 

Geschäftsführer: GF Hans-Hermann Moritz berichtete über ein unkompliziertes Jahr mit vielen 

Hunden und Prüfungen. 47 Hunde nahmen an  Btr, VJP, HZP, Hegewald und VGP teil. 

Im Mai 2024 waren wieder viele Hunde zum Saugatter nach Hermannsburg. 

Moritz bedankte sich bei den Revierinhaber/ Revierführern für die  Bereitschaft Ihr Revier und Ihre 

Zeit zu Verfügung zu stellen. Ein weiterer Dank ging an die Hundeführer die sich im VDD Uelzen den 

Prüfungen stellen . 

Und ein ganz besonderer Dank auch an die Verbandsrichter die Ihre Freizeit für die Prüfungen zur 

Verfügung stehen. 

Besonderer Dank an die beiden Hegewaldrichter  K. Hedder u. F. Baaken die den VDD Uelzen im 

letzten Jahr in Baden Baden vertreten haben.  

In den kommenden Jahren werden die  Hegewald Richter von der Gruppe Uelzen mit Km Geld 

bezuschusst, so ein Vorstandsbeschluss. 

Im Februar wurde unter der Leitung von Henriette Rößler u. Torsten Brandenburg ein Workshop zur 

VJP angeboten . Dieser wurde mit 25 Teilnehmern sehr gut angenommen. 

Mitgliederbestand  zu. 21.11.2024  180 Mitglieder 

 

2.Vorsitzender : In Abwesenheit des zweiten Vorsitzenden übermittelte der GF H.-H. Moritz die 

Ergebnisse der letztjährigen Prüfungen. 

Btr 2024 11 Hunde ; 6 bestanden 

VJP: 13 Hunde, alle bestanden Suchensieger, DD Krista vom Lewitzblick mit 73Pkt. 

HZP: 9 Hunde, 7 bestanden Suchensieger DD Cliff IV vom Spanger Forst mit 180 Pkt. 

Hegewald24: Drei Hunde: Brage II v. Ostetal / Cornelius Abel mit 235 Hegewaldpunkten und  Platz 18.  

Dexter IV v. Spanger Forst/ Josephine Böhm 215 Hegewaldpunkte und Platz 114 

Basko v. Ostetal/Robert Große 210 Pkt. mit  bestandener HZP  

VGP : 9 Hunde 5 bestanden Suchensieger,  DK Bubbles v.d. Mönchsbruck II. Preis 279 Pkt. 

Btr. 2025;  4 Hunde ; 2 bestanden 

Kassenführerin: Kassenführerin zeigt die Ausgaben und Einnahmen  aus 2024 vor. 

Sie kann einen soliden Kassenbestand vorweisen. Es gab in 2024 nur einen Rückstand . Dieses 

Mitglied wird nach mehrmaliger Aufforderung 2024 von der Gruppe Uelzen ausgeschlossen. 



Im letzten Jahr, wurde neben den üblichen Ausgaben, in die EDV investiert um das Arbeiten bei den 

Prüfungen zu erleichtern. 

Top 5 und 6 Bericht Kassenprüfer /Entlastung des Vorstandes:  

Die Kassenprüfer Timo Wolper und Josephine Böhm haben die Kasse für 2024 geprüft.Die Kasse 

wurde sorgfältig und sauber geführt. Es gab keine Beanstandungen. Wolpers stellt den Antrag auf 

Entlastung der Kassenführerin und des Gesamtvorstandes. Dieser wird von der Versammlung 

einstimmig erteilt. 

TOP 7 Wahl eines neuen Kassenprüfers 

Zum neuen Kassenprüfer wird Christoph Elbers , einstimmig von der Versammlung gewählt. 

Josephine Böhm prüft 2025 noch einmal. 

TOP 8 Anträge zu den Hauptversammlungen von VDD u. JGHV 

Anträge liegen nicht vor 

TOP 9 Hegewald Rückblich aus Sicht eines Erstlingsführers und der Richter 

Cornelius Abel als erfolgreicher Erstlingsführer stellt seine Vorbereitung und seine Durchführung der 

Hegewald 20245  in Wort und Bild da. 

Es ist eine abwechslungsreiche und emotionale Vorstellung mit Berichten von Ihm  und Eindrücken 

und Berichten der Richter. Für einen Erstlingsführer eine Hegewald mit einem Ergebnis von 235 

Hegewaldpunkten zu bestehen ist schon eine reife Leistung von Hund und Hundeführer. Moritz dankt 

Abel und den anderen Mitwirkenden für die kurzweiligen Berichte und Fotos. 

TOP 10 Veranstaltungen 2025 

Es werden die für 2025 vorgestellt. Sie sind auf der Homepage des VDD Uelzen unter : www.vdd-

uelzen.de einzusehen 

TOP 11 Verschiedenes  

Moritz bedankt sich bei allen Teilnehmern die an der Demo am 30.01.25 in Hannover teilgenommen 

haben. Es war ein beeindruckendes Bild der Gemeinschaft von Jägern und Hundeführern. 

Einige Richter bemängeln das es in einigen Vereinen immer wieder zahlreiche Sonderbestimmungen 

gibt, wodurch einige Richter schneller zur Richterausbildung zugelassen werden. 

Da sollte man beim JHGV einmal nachfragen. Gleiches Recht für alle z.B. 3 Jährige Zugehörigkeit in 

einem Verein, bevor man Richteranwärter werden kann. 

Über die Nachfolge des Suchenlokals für die VJP wurde diskutiert. 

Dieses schließt im September seine Pforten.  Der Vorstand und einige Mitglieder vor Ort kümmern 

sich darum. 

Außerdem wurde angeregt das Sommerfest auf Grund des schlechten Wetters vom letzten Jahr an 

einen anderen Standort zu verlegen. Der Vorstand berät dieses in seiner nächsten Vorstandssitzung. 

Um 21.15 Uhr schließt der 1. Vorsitzende  Franz Baaken die Versammlung und bedankt sich bei allen 

Teilnehmern für Ihr Erscheinen und dem regen Austausch. 

H.-H.- Moritz, Protokollführer     F. Baaken , 1. Vorsitzender 

http://www.vdd-uelzen.de/
http://www.vdd-uelzen.de/

